



EXCMO. ATENEO DE SEVILLA
SECCIÓN DE MÚSICA

CONCIERTO DE JÓVENES PIANISTAS
ALUMNOS DEL C.P.M.
“CRISTÓBAL DE MORALES”

ÁLVARO SÁNCHEZ

Y

JULIO GODOY

Viernes, 7 de febrero de 2020
19'30 h.

C/ Orfila, 7
Sevilla

Programa

I

Sonata mi b mayor Hob. XVI/52.....F. J. Haydn
Allegro (Moderato) -Adagio-Finale: Presto
Estudios Op.25 nº1, Op.10 nº3, Op.10 nº12.....F. Chopin

Álvaro Sánchez, *piano*

II

Preludio y fuga XVIJ.S. Bach
“Corpus Chirstie”Albéniz
Sonata Dante.....F. Liszt

Julio Godoy, *piano*

Álvaro Sánchez

Nace en Dos Hermanas (Sevilla) en 2005. Con 8 años comienza sus estudios musicales, en el C.E.M. "Maestro Andrés Segovia" de Dos Hermanas, en la especialidad de piano, con la profesora Carmen Villalba, recibiendo a su vez, clases de la pianista Vera Anosova. En 2017, obtiene la calificación de sobresaliente, en la prueba de acceso, en el C.P.M. "Cristóbal de Morales" de Sevilla donde estudió primer curso de EEPP con la profesora Mariana Pinto.



En Julio de 2017, participa como alumno en la X Escuela Internacional de Música "UTRERA SUENA", en el curso de Piano Flamenco, impartido por David Peña Dorantes. Ha participado como alumno activo en los cursos de formación pianística impartidos por los pianistas Ángel Sanzo y Francisco Montero celebrados en el C.P.M. "Cristóbal de Morales" de Sevilla en 2017 y 2018. Actualmente estudia tercer curso de enseñanzas profesionales con el profesor Ignacio Torner.



Julio Godoy

Nace en Sevilla en 2002. Con 8 años comienza sus estudios en el C.E.M. "Maestro Andres Segovia" en la especialidad de piano, con la profesora Carmen Villalba. Estudió con Mariana Pinto y la pianista rusa Vera Anosova . Actualmente cursa sexto curso del Grado Profesional en el C.P.M. "Cristóbal de

Morales" (Sevilla) con Juan Olaya, recibiendo también clases particulares del pianista Luis Fernando Pérez. En 2014 obtiene el primer premio en el concurso Interprovincial C.E.M. "América Martínez" en Mairena del Aljarafe (Sevilla), primer premio dúo clarinete y piano en el C.E.M. "Manuel Rojas" de Nerva (Huelva) y ganador de la VI beca María Teresa Guardia Vidal por unanimidad del Tribunal. En 2015, tocó con un grupo de profesores de su conservatorio el concierto en Re Mayor de Haydn y ha participado en los cursos "De Mar a Mar" (Cádiz), Festival Internacional de Música Joven (Córdoba), Curso Internacional de Música "Verao Clássico" (Lisboa) y en varias ediciones del curso de verano de la fundación Princesa de Asturias. También ha recibido clases magistrales impartidas por pianistas como Ramón Coll, Eldar Nebolsin , Ángel Sanzo y Mikhail Voskresensky .